



Torsten Stollberg, Hausleiter Möbel Jaeger, Bernd Jaeger Inhaber Möbel Jaeger und Christian Hecht, Bürgermeister Gemeinde Vogtei.

# Vogteier-Herbstfest zur festen Tradition geworden

Von Redaktion meineRegion365 -- 09.09.2023

## **Die Veranstalter des 3.Vogteier-Herbstfesens sind glücklich über die tolle Resonanz aus der Bevölkerung**

Mehrere Tausend Besucherinnen und Besucher kamen am Samstag zu Möbel Jaeger und hatten viel Spaß 3. Vogteier-Herbstfest. Die Veranstalter zeigten sich am Rande der Veranstaltung äußerst zufrieden. "Wir freuen uns über die vielen Gäste sehr", betonte Bernd Jaeger, Inhaber der Möbelhaus-Kette. Jaeger dankte dem Hausleiter von Möbel Jaeger in Oberdorla Torsten Stollberg, der die Idee für das Herbstfest hatte, welches von der Bevölkerung so positiv angenommen wurde. Für Gemeinde Vogtei, in der die drei Dörfer Oberdorla, Niederdorla und Langula zusammengefasst sind und dem Unternehmen Möbel Jaeger hat sich mit dem Vogteier-Herbstfest in den vergangenen Jahren eine Win-Win Situation ergeben. "Möbel Jaeger unterstützt die Vereine und die Region, wo sie nur können", sagte dazu Eberhard Schill, Ortsbürgermeister von Niederdorla. Das Fest gebe die Bühne frei für die Vereine, ohne dass sie eine Standgebühr zahlen müssen. "Unsere Gemeinde Vogtei hat nicht nur viele Atraktionen wie die Erdfallqullen oder das Opfermoor zu bieten, sondern auch tolle Unternehmen wie Möbel Jaeger", betonte auch Bürgermeister Christian Hecht. Er dankte der Familie Jaeger für die Unterstützung der örtlichen Vereine durch das Vogteier-Herbstfest, welches nun bereits zu einer Tradition geworden sei. "Uns ist wichtig, dass sich die Besucherinnen und Besucher bei uns wohl fühlen", sagt Torsten Stollberg. Dies entspreche auch der Unternehmensphilosophie. Denn auch beim hochwertigen Möbeln, die bei Möbel Jaeger verkauft werden, gehe es um ein Wohlfühlgefühl.

## **Viel Tradition und gute Stimmung**

Stollberg war hoch erfreut darüber wie viele Besucherinnen und Besucher sich bereits am Vormittag auf dem Festgelände amüsierten. Er dankte den Vielen Vereinen für ihr Engagement. "Davon lebt diese Fest", betont Stollberg. Er dankte auch der Gemeinde Vogtei, die diese Fest tatkräftig mit unterstützt. Den ganzen Tag über gibt es traditionelles Essen wie zum Beispiel Thüringer Rostbratwurst, Suppe aus der Gulaschkanone, Vogteier Trogkuchen, Bier und Wein. Wer möchte konnte am Marmeladenwettbewerb teilnehmen. Es gab eine Hüpfburg für Kinder, Kinderbastelstände und Trachten. Für die Autoliebhaber waren sportliche Autos zu besichtigen wie zum Beispiel ein Ferrari und ein Wartburg Sportwagen "Melkus". "Wichtig ist uns, dass das Herbstfest auch im kommenden Jahr erneut stattfinden wird. Der Termin steht auch bereits fest, es wird der 7. September 2024 sein. "Wir wollen das Vogteier-Herbstfest pflegen, denn es gehört bereits zur Tradition in der gesamten Region", so Stollberg. Bernd Jaeger dankte allen Vereinen aus der REgion, die das Fest möglich gemacht haben und auch den Mitarbeitenden von Möbel Jaeger für wertvolles Engagement für das Vogteier-Herbstfest.